

ALCAZAR DE SAN JUAN celebra brillantemente el CCCXXXVII aniversario de la muerte de Cervantes.

EL 23 DE ABRIL FIESTA DEL LIBRO

No podía sustraerse a la celebración, como corresponde, de tan memorable día. Se celebraron diversos actos de rebotante espíritu cultural, en el Salón de Actos de las Casas Consistoriales. Asistieron las Autoridades y Jerarquías locales.

Se rindió justo homenaje de reconocimiento al interés demostrado por diez escolares, ya rescatados del analfabetismo, entregándoseles el correspondiente certificado de estudios primarios y sendos premios de material escolar, donados por el Excmo. señor Gobernador Civil y Excelentísimo Ayuntamiento. También se les entregaron a varios escolares, más de una treintena, obsequios de libros como premio a su constancia y comportamiento en el desarrollo de la inteligencia.

Glosó el acto, el Teniente Alcalde, Delegado de Enseñanza, Sr. Narváez, en que después de reconocer y proclamar los desvelos y preocupaciones del Magisterio local, que de una manera silenciosa viene cumpliendo sin desmayos su grande y sagrada misión educadora de las nuevas generaciones, los animó a que redoblen sus esfuerzos, si posible fuere, para que en plazo no muy lejano, se destierre totalmente el analfabetismo de nuestra hidalga y caballerosa Ciudad, manchega por excelencia, en donde se engendrara la más ingeniosa y universalmente famosa obra cervantina: *Don Quijote de la Mancha*.

Este mismo día, en la vecina población de Argamasilla, se celebró un simpático y emotivo acto de entrega de certificados de

estudios primarios, a seis alumnos rescatados al analfabetismo en aquella Villa, y se inauguró, por la primeta Autoridad provincial, después de su conveziente restauración, la famosa Cueva de Medrano, en donde se comenzó a escribir la inmortal obra del «Manco de Lepanto». Entre los oradores que en este acto intervinieron, tuvimos la oportunidad de escuchar, con su amenidad y sencillez tan características, al camarada Ernesto Jiménez Caballero, Catedrático y cervantista que nos deleitó con su flúida palabra e ilustró con su inagotable capacidad cultural.

En representación de nuestra Ciudad, entre otros, asistió el camarada Jefe Local y otra de las primeras Autoridades locales.

porvenir y de cuanto el destino nos tenga reservado».

«Claro que para llegar a esa unidad hace falta una coincidencia previa sobre unos principios fundamentales, sobre un entendimiento de la vida y sobre una manera de ser; sobre una defensa y una exaltación de los privilegios y de la personalidad de España ante el Mundo; sobre un auténtico catolicismo, no solo como verdad dogmática, sino como clave de los mejores arcos de nuestra historia, sobre un propósito de justicia social, no verbal ni a flor de labio, sino profundamente arraigado en nuestra voluntad y en nuestra acción; sobre un sentido de la vida, entendida como un servicio a estos ideales y no como escenario donde lograr con un simulacro ambiciones y egoísmos».

«José Antonio, luchó por fundir las dos mitades en que estaba partida el alma de España, no por una de ellas solamente, y a esa actitud y a esos propósitos responde la actitud falangista antes, durante y después del 18 de Julio. Los que la sostienen, son viejos falangistas que han dado pruebas de su lealtad a Franco y a cuanto este representa, y por ella murieron tantos otros en las calles de España y en las trincheras de sus campos».

«Suponer que tal actitud unificadora representa un peligro de vuelta a lo que el 18 de Julio vino a borrar, es error o mala fé, a no ser que se entienda que ese 18 de Julio tuvo una finalidad parcial, o que se esté en plena discrepancia con aquello por lo que la Falange ha luchado, lucha y luchará».

«Por eso nos parece mal cuanto se oponga al logro de esta interrogación vital, esas actitudes exclusivamente de un lado o de otro.

Y esta es la España que debemos afianzar de manera que se elimine el riesgo de un viraje futuro que implicaría la esterilidad de los esfuerzos realizados».

«Realmente es inconcebible la capacidad de olvido o ingratitud del ser humano. Se comprende, y hasta se disculpa, que los españoles que sufren o padecen las dificultades de la vida, se desesperen ante ellas y atribuyan la culpa de su situación—como siempre ha ocurrido—a quienes ejercen el Poder. Pero que gente bien colocada en la vida y que sin el Régimen no la conservarían, o la tendrían miserable, intriguen o murmuren, es cosa que no tiene explicación».

«No nos dejemos adormecer por el sosiego de la vida española, por su dichosa tranquilidad. No adoptemos la cómoda actitud de suponer que todo está resuelto y que ya ningún riesgo nos acecha. Por desgracia, no es así.

«Quiere esto decir que no debemos perder tiempo ni energías en intentar realizar una crítica corrosiva, con el fin de socavar prestigios personales, organismos o doctrinas, llevando el desaliento a los que en ellas tienen fé. Serán muy malos, tendrán todos los defectos que les quieran atribuir; pero ahí están las realizaciones del Movimiento, y más concretamente, de la Falange.